

Confinement : les visites bientôt possibles dans les Ehpad ?

Par Rita Santourian Le 16 avr 2020 à 17h35

Un espoir pour les familles. Si le confinement est prolongé jusqu'au 11 mai avec [une recommandation de le prolonger au-delà de cette date pour les personnes âgées et fragiles](#), les résidents des Ehpad pourrait bien voir [leur isolement](#) rompu prochainement.

[Des visites en extérieur pour le mois prochain ?](#)

Le Synerpa, le premier syndicat des maisons de retraite privées, espère permettre aux familles de rendre visite à leurs proches, et ce, grâce au beau temps. **"Avec les beaux jours qui sont là et le fait qu'il y ait les jardins, dans les zones peu attaquées, on peut commencer les visites accélérées d'une demi-heure**, dans un espace très aéré, à trois mètres d'écart, mais un échange et des familles aux anges avec énormément d'émotions" a déclaré Florence Arnaiz-Maumé, déléguée générale du syndicat, sur [RTL](#) ce mardi. "C'est ce que nous voulons pouvoir faire **dans les quatre à cinq semaines**" a-t-elle précisé.

Le syndicat demande également des tests de dépistage pour tous les résidents. "Nous pensons que pour traverser les quatre à cinq semaines d'épidémie qui sont devant nous, il faudrait tester 100 % des résidents " affirme Florence Arnaiz-Maumé lors d'une interview aux [Echos](#), afin d'éviter toute contagion des porteurs asymptomatiques.

De même, la [Fnagpa](#) (Fédération nationale avenir et qualité de vie des personnes âgées), a publié un communiqué sur son site demandant "la réouverture progressive des établissements aux familles des résidents" jugeant que "le prolongement du confinement va probablement exacerber les risques de décompensation et de syndrome de glissement des personnes âgées" ce qui risque d'être "tout aussi préjudiciable pour leur santé".

Lien vers l'article : <https://www.pleinevie.fr/vie-quotidienne/mes-parents/confinement-les-visites-bientot-possibles-dans-lesehpad-24245>